

# COLOMBIE



## Parrainage collectif au Choco

La structure de parrainage en **Colombie** (Sonrisas de Colombia) a débuté en 2004 avec des élèves du collège Maranata, établissement d'enseignement privé dans une banlieue défavorisée de Bogota.

Les parrainages se sont ensuite étendus à une autre région du pays : la forêt tropicale du **Choco** où existent des communautés indigènes. Depuis 2011, Écouter l'Enfant gère plusieurs parrainages à **Mondo**, l'une de ces communautés. Les conditions de vie y sont difficiles, avec des carences alimentaires et des problèmes sanitaires affectant en particulier les enfants.

Les correspondants locaux d'Écouter l'Enfant les visitent régulièrement. Mais, face aux besoins de tous les enfants de la communauté, ils font souvent profiter de cette aide d'autres enfants que la douzaine de filleuls actuels. D'où l'idée d'officialiser cet élargissement de l'aide en mettant en place, à côté des **parrainages individuels** déjà existants, un **parrainage collectif** pour le reste des enfants de Mondo.

Le but de ce projet est que **tous les enfants de la communauté** puissent, sans discrimination, recevoir une aide sous forme de :

- compléments alimentaires (leur alimentation traditionnelle comporte de graves carences, en particulier en vitamines)
- vêtements et chaussures (en marchant pieds nus les enfants se blessent, contractent des attaques microbiennes et développent ensuite des infections urinaires)
- fournitures scolaires
- produits sanitaires...

A partir de 20 € / mois,  
vous répondez à ces  
besoins pour un  
enfant de Mondo !

